

第一室 室長 江崎 翔太

八女ＪＣは創立して67年と長い歴史を持つ中で、日々八女の未来を真剣に考え、地域社会の課題に正面から向き合ってきました。しかし近年では、少子高齢化や人口減少に伴い地域経済の縮小や地域コミュニティの衰退と私たちを取り巻く環境は著しく変化している中で、先輩諸兄姉の想いをしっかりと引継ぎ、青年経済人として地域や社会に対して真剣に向かい、今を生きるこどもたちが安心して暮らせる未来を創っていくことが必要です。

まずは、委員会の円滑な運営を行っていくために、積極的に参加しメンバー一人ひとりの意見を聞き、しっかりコミュニケーションを図ることで室全体の活性化と成長につなげます。そして、八女ＪＣの運動の効果を最大限に發揮するために、シニアクラブ、行政、地域の各団体、他ＬＯＭの仲間たちと親睦を深め、積極的に情報を共有するとともに、新たな可能性を生み出し、委員長が理事長の想いをより実現する事業構築ができるようサポートします。さらに、青少年育成委員会においては、これから八女地域の未来を担うこどもたちが、私たち大人が地域や社会に対して真剣に向き合う姿を見せて、様々な考え方や価値観を見出すとともに、こどもたちが一人ひとり創造する純粋な想いを形にするために、勇気を持って一步踏み出す力を身に付け、自己の成長につながり心に残る事業へと導いていきます。また、私たち八女ＪＣが継続的かつ魅力的に運動を開催していくために、より多くの人々に発信することで、八女地域の明るい豊かな社会のための運動に共感してくれる仲間や、歩みをともにしたいと思う新しい人財を迎える、より強固な組織へと成長します。

私たち一人ひとりが八女地域の未来を想像し、理想のまちのために決意を持って挑戦し続けることが理想の八女地域を築きます。私たち八女ＪＣが、今のまちの課題を少しでも多く取り除き、住み暮らす人々が笑顔溢れる安心して暮らせる八女地域へと導きます。